

**Traktandum 3 – Strassensanierungen 2018 –
Kenntnisnahme Abschluss Verpflichtungskredit**

An der Gemeindeversammlung vom 30.11.2017 genehmigten die Stimmbürger einen Verpflichtungskredit für die Strassensanierungen 2018 in der Höhe von CHF 163'000.-. Der Verpflichtungskredit beinhaltet insbesondere die Gesamterneuerung des Deckbelags in der Lengenacherstrasse.

Die Schlussrechnung betrug CHF 157'602.55. Der Kredit wurde somit um CHF 5'397.45 unterschritten. Der positive Abschluss des Verpflichtungskredits wird der Gemeindeversammlung zur Kenntnisnahme vorgelegt.